



DIBAGI TIAP KECAMATAN.

Tahun Ini, Pendataan Siswa KMS

YOGYA (KR) - Dibanding tahun-tahun sebelumnya, pendataan calon siswa baru pemegang Kartu Menuju Sehat (KMS) tahun ini jauh lebih tertib. Hal ini lantaran kebijakan baru panitia Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) Kota Yogyakarta 2013 yang membagi pendataan siswa pemegang KMS perkecamatan.

Berdasar pantauan *KR*, antrean siswa pemegang KMS di Kantor Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta tidak terlalu signifikan. Padahal, di tahun-tahun sebelumnya, hari pertama pendataan siswa KMS selalu dipenuhi oleh ratusan siswa. "Kami sudah sosialisasi ke kelurahan jika pendataan siswa KMS dibagi tiap kecamatan. Tujuannya memang supaya antreannya tidak terlalu panjang dan semua dapat terlayani dengan optimal," papar Ketua Panitia PPDB Kota Yogyakarta 2013, Samiyo, Selasa (18/6).

Pada hari pertama pendataan kemarin, ungkap Samiyo, diperuntukkan bagi siswa yang berasal dari Kecamatan Umbulharjo dan Pakualaman. Sedangkan hari ini untuk wilayah Kotagede, Danurejan dan Gondomanan. Kemudian pada Kamis (20/6) besok giliran Gondokusuman, Gedongtengen dan Ngampilan. Jumat (21/6) untuk Jetis, Mergansan dan Kraton. Sementara Sabtu (22/6) untuk Mantrijeron, Tegalrejo dan Wirobrajan.

Samiyo menambahkan, meski nantinya ada siswa KMS yang tidak bisa sesuai giliran, maka pendataan tetap akan dilayani. Setiap tahun, pihaknya juga melakukan evaluasi agar penyelenggaraan PPDB tahun-tahun berikutnya bisa semakin baik.

"Khusus untuk siswa pemegang KMS, pendataan memang dilakukan di Kantor Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta. Setelah itu dilanjutkan dengan mendaftar di sekolah yang akan dituju mulai 24-25 Juni 2013 mendatang. Sementara untuk seleksi, disesuaikan dengan daya tampung dan jumlah pendaf-tar. Nilai siswa KMS itu nan-ti akan jadi seleksi diantara mereka masing-masing. Jika pendaftarnya melebihi kuota, maka otomatis ada yang tergeser di pilihan kedua atau ketiga," papar Samiyo.

Salah satu orangtua siswa pemegang KMS, Sarjono warga Sorosutan Umbulharjo mengaku tidak kesulitan un-tuk mendaftarkan siswanya. Jauh hari sebelumnya, dirinya mendapatkan informasi syarat-syarat yang harus dibawa. Sehingga saat melaku-kan pendataan, semuanya dapat berjalan dengan cepat dan lancar. "Tidak ada kesulit-an dan antrenya juga cepat," ujarnya.

Sarjono mengaku, saat ini dirinya tinggal menunggu proses seleksi bagi anaknya yang baru saja lulus SD. Dengan nilai Ujian Nasional 18,5 Sarjono menyakini, bakal bersaing ketat jika ingin masuk ke SMP Negeri 4 yang menjadi pilihan anaknya. (R-9)-g

Lebih Tertib

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Untuk Ditutupi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005